

FORKOPIMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Warga Ds. Tenjolaut dalam Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Oct 25, 2023 - 10:50



Aipda Rian Aripianto Polsek Sa
-7°16'45"108°56'28",1067
25/10/2023

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Sambangi Warga Ds. Tenjolaut dalam Giat DDS

Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten, Aipda Rian Aripianto, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 25

Oktober 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 09.40 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kampung Walantara Rt. 004/001.

Dalam silaturahmi singkat ini, Bhabinkamtibmas Aipda Rian Aripianto bertemu dengan salah satu warga setempat, Sdr. Bah Huri. Tujuan utama dari kegiatan DDS ini adalah mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan kesempatan bagi warga untuk bercurhat dan menyampaikan saran.

Giat DDS ini merupakan implementasi dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk menciptakan situasi yang agamis, aman, dan memberikan pelayanan yang penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien kepada masyarakat.

Selama pertemuan, Bhabinkamtibmas Aipda Rian Aripianto juga mengajak para tokoh agama dan warga desa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) dengan mengaktifkan kembali kegiatan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) yang telah terbukti efektif dalam menjaga keamanan di tingkat lingkungan.

Dengan giat DDS ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, serta masyarakat diuntungkan dengan adanya kesempatan untuk berbicara langsung dengan petugas kamtibmas. Giat DDS juga diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tenjolaut, menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warganya.